



SO EINFACH IST *Nachhaltigkeit*

VOR FAST 25 JAHREN ERHIELT ATELIER HEISS ARCHITEKTEN DEN ERSTEN AUFTRAG ZUM THEMA „HOTEL“. FÜR DEN BABENBERGERHOF IN MÖDLING (NÖ) WURDE DIE HOCHZEITSSUITE KONZIPIERT UND UMGESetzt.

„Suite und ich feiern sozusagen die Silberne Hochzeit – eine Beziehung im Zeichen von Beständigkeit und Wert“, zieht Christian Heiss, Atelier Heiss Architekten, einen Vergleich zu 25 Ehejahren. Die Beständigkeit dieses Projekts offenbarte sich nach einem Vierteljahrhundert ganz eindeutig: „Carl Breyer, Eigentümer des Babenbergerhofs, äußerte den Wunsch, die Suite fit für die nächsten 25 Jahre zu machen. Da Nachhaltigkeit auch damals schon im Fokus unserer Projekte stand, mussten wir lediglich Ausbesserungsarbeiten vornehmen, die technische Ausstattung auf den neuesten Stand bringen sowie Leuchten und Leuchtmittel austauschen“, erklärt Christian Heiss und ergänzt: „Eine nicht alltägliche Situation, denn standardmäßig werden Hotelzimmer nach sieben Jahren sanft und nach 15 Jahren komplett erneuert.“

Die Hochzeitssuite

Im Babenbergerhof präsentiert sich die spezielle Suite elegant, exklusiv, romantisch und verspielt.

Im Mittelpunkt des Raumes dominiert die Bettinsche, deren Material – seidiges Zebrano-Holz – gegen die unverputzten Ziegelflächen des Raumes kontrastiert. Kleine Details kommentieren die Paarbeziehung zwischen Individualismus und Gemeinsamkeit. Im Badezimmer, Blickfang beim Eintreten in die Suite, gibt es zwei Waschbecken, aber nur einen kleinen, verschiebbaren Spiegel, den sich das Hochzeitspaar teilen muss. „Vor rund 25 Jahren hat meine Beziehung zu Hotelprojekten seinen Anfang genommen. In der Zwischenzeit durfte ich – gemeinsam mit meinem Team – eine Vielzahl an Hotels realisieren. Stellvertretend für diese stehen das Hotel Daniel und das Grand Ferdinand in Wien, das Radisson Blue in Split und das Kempinski in St. Moritz. Aktuell arbeiten wir u. a. am magdas HOTEL Vienna Prater und am Hotel Grand Semmering“, informiert Christian Heiss und meint augenzwinkernd: „Nachdem die Suite im Babenbergerhof nun wieder fit für die nächsten 25 Jahre ist, freue ich mich schon auf die Goldene Hochzeit.“

www.atelier-heiss.at